

Pressemitteilung

DJK-Sportverband München und Freising
Geschäftsführer
Johann Grundner
Preysingstr. 99
81667 München
Tel.: 089/48092-1333
Fax: 089/48092-1335
Mobil: 0177-7607690
Email: info@djkdv-muenchen.de
www.djkdv-muenchen.de

Benefizturnier für die Erdbebenhilfe Ecuador beim DJK-Sportverein Oberndorf

Vier Fußballmannschaften trafen sich am 1. Oktober zum Benefizturnier für die Erdbebenhilfe Ecuador auf dem Sportgelände des DJK-SV Oberndorf, vier Mannschaften, quasi aus allen Ecken der Welt: Die gastgebenden Alten Herren aus Oberndorf, die Auswahl der kirchlichen Mitarbeiter der Erzdiözese München und Freising, eine Auswahl von ecuadorianischen Studenten und die inzwischen bestens integrierten Flüchtlinge aus Eritrea.

Sandra Pongratz, die Geistliche Beirätin des Vereins, begleitete mit einem Geistlichen Impuls die Mannschaften ins Turnier. Danach wurde auf Kleinfeld um Tore und Punkte gerungen, jede Mannschaft mit ihrer besonderen Stärke: die Eritreer mit ihrer sagenhaften Laufbereitschaft und Behändigkeit, die Ecuadorianer mit südamerikanischer Technik und Begeisterung, die kirchlichen Mitarbeiter mit Spielintelligenz und dem nötigen Gottvertrauen und die Alten Herren aus Oberndorf mit einer guten Taktik und all ihrer Routine - sie haben schließlich den Sieg errungen. Aber gewonnen haben alle Beteiligten bei diesem Turnier, das betonte Rosmarie Heimmann, Vizepräsidentin des DJK-Diözesanverbands München und Freising, bei der Siegerehrung.

„Am meisten aber hat unser Projekt, die Erdbebenhilfe Ecuador, gewonnen“, betonte Sebastian Bugl, Leiter der Abteilung Weltkirche in der Erzdiözese.

Er erläuterte kurz die aktuelle Situation in Ecuador nach dem verheerenden Erdbeben am 16. April dieses Jahres. Viele Familien hausen nach wie vor in Notunterkünften und sind in Sorge wegen etwaiger Nachbeben. Die oft unklaren Besitzverhältnisse verhindern einen Wiederaufbau und die medizinische Versorgung und auch die Schulsituation sind immer noch sehr problematisch.

Gelder der Aktion Adveniat konnten schon weiter gegeben werden, aber die Pfarrgemeinden und Ordensgemeinschaften warten dringend auf weitere finanzielle Unterstützung für den Wiederaufbau.

Abschließend bedankte Bugl sich beim DJK-Diözesanverband und gratulierte dem ausrichtenden DJK-Sportverein Oberndorf für die gelungene Veranstaltung: „Hier durften wir Engagement und Zusammenhalt und eine nahezu weltumspannende Vielfalt von Eritrea bis Ecuador erleben.“

Hier nochmals das Spendenkonto:

Empfänger:	Bischöfliche Aktion Adveniat e.V.
Bank:	Bank im Bistum Essen e.G.
IBAN:	DE03 3606 0295 0000 0173 45
BIC:	GENODED1BBE
Verwendungszweck:	Erdbebenhilfe Ecuador-München, Elisabeth Mustermann, Hauptstr.1, 12345 Musterstadt



Einheit in der Vielfalt – Kirche ist bunt und solidarisch



Auch über einen vierten Platz kann man sich freuen



Der Mannschaftskapitän aus Ecuador bei der Siegerehrung

Die Deutsche Jugendkraft (DJK) ist der bundesweit organisierte, katholische Sportverband. Dem DJK-Diözesanverband München und Freising gehören derzeit 33 Ortsvereine mit über 25.000 Mitgliedern an. "Sport um der Menschen willen" ist das Leitbild der DJK. Der DJK-Sportverband hat sich die Förderung des sachgerechten Sports und der Gemeinschaft sowie die Orientierung an der christlichen Botschaft zum Ziel gesetzt.